



想青学園だより

～ 学びあい 育ちあう～

2023年（令和5年）4月 20日 No.5



静と動



静

今日と昨日はタイショウ的な天気だ。

a 対象 b 対称 c 対照 d 大将

4月18日（火）、6年生と9年生を対象にした「全国学力・学習状況調査」が行われました。普段のテストとは少し違った問題に6年生と9年生が取り組みました。6年生の国語では、上の問題に似た同音異義語の問題も出題されました。どれが正解か分かったでしょうか。（正解は…C）いざとなると悩む人も多いのではないのでしょうか。テスト問題に取り組む6年生と9年生の様子を見に行くと、みんな真剣な表情で黙々と問題にとりかかっていました。

さて、今回の調査で何が分かるのか。それは、自分自身についてです。今何が分かっている、何が分かっているのか。何ができて、何ができないのか。それがはっきりと分かります。また、想青学園の児童生徒は何が苦手で、何が得意なのか。これからどのような力を身につけていく必要があるのか。それが分かります。また結果が分かり次第、学園だよりでもお伝えします。

ただ、児童生徒のみなさんは、調査やテストのために勉強をするわけではありません。学校教育目標である「学びあい 育ちあう」は、目標やゴールへ向けてみんなで力を合わせる大切さを表しています。いろいろなデジタル機器が進歩して、とても身近なものになりました。調べれば分かることもたくさんあります。しかし、それを使うのは私たち自身。使い手である私たちはどうあるべきなのか、それらを使ってどう学びあい、育ちあっているのか、授業の中で考え、身につけていきましょう。

体育館では…

全国学力・学習調査を頑張る6・9年生を見届け、校内を歩いていると体育館から元気な声が聞こえてきました。中を覗いてみると、そこには1・2年生の姿が。どうやら体育祭に向けてダンスを練習しているようでした。あまりに楽しそうなので、思わず体育館にお邪魔してしまいました。

写真は、下津間先生が前に立ち、一生懸命振り付けを教えているところです（手前は中村先生）。そして、1・2年生も一生懸命覚えようとしているところです。先生の話のしっかりと聞き、ひとつひとつの動きを真似ながら、繰り返し繰り返し練習を重ねています。ぜひご家庭でもお子さんに教えてもらって一緒に踊ってみてください。きっと楽しい気持ちになれると思います。

1年生にとっては初めての体育祭。2年生はお兄さん、お姉さんとして初めての体育祭。本番に向けて一生懸命頑張っています。地域・保護者のみなさん、応援よろしくをお願いします。



動

応援団 結団式

19日（水）1時間目、全校児童生徒が集まり、結団式を行いました。赤組・青組に分かれ、それぞれの応援リーダーを中心に目標の発表や声出しをしました。これからのいよいよ体育祭へ向けての活動が本格的に始まるんだという気持ちが芽生えてきたのでしょうか。1～9年生まで全員で力を合わせて自分たちにしかできない体育祭を実現していきましょう。



想青学園 欠席・遅刻・早退 連絡フォーム

QRコードを読み取って、必要事項を入力してください。

